

PRIX DE L'ENVIRONNEMENT



Famille Henricot 2018 - Corbais

En 2000, Claude Henricot a décidé de convertir la ferme familiale de l'exploitation à l'agriculture de conservation. Son objectif : augmenter l'efficience économique tout en préservant le milieu dans lequel celle-ci s'insère, par une diminution significative des coûts de production et d'engrais. Au fil des années, une amélioration progressive de la structure du sol et la suppression de la semelle de labour ont permis d'accroître les rendements. De plus, cette gestion plus durable des sols a entrainé une augmentation de la biodiversité et de la faune auxiliaire.

Le développement d'abris — nichoirs et perchoirs à rapaces, bandes enherbées, haies, étangs et mares mais également des couverts végétaux comprenant plusieurs espèces ont eu une incidence positive sur les populations de gibiers et d'oiseaux. La Ferme Henricot est encadrée et épaulée scientifiquement par diverses associations ainsi que par des acteurs institutionnels au niveau ornithologique et sur le plan agricole, comme entre autres Natagora, l'Institut Royal des Sciences Naturelles, l'UCL et Greenotec.



